

都城RC
ホームページ

クラブテーマ

一人ひとりが意識を深め、未来に続くロータリーをつくりあげよう

Rotary
第2730地区UNITE
FOR
GOOD都城ロータリークラブ
会長 河東 光浩
幹事 山崎 忠芳

職業奉仕月間

1月

出席委員会報告 瀧澤委員長

年度スタート時会員数 : 60名 会員純増 : 1名 現会員数 : 63名

[1/9] 第3365回例会の状況

会員数	63名
本日出席者数	37名
本日欠席者数	22名
出席率	62.71%



瀧澤委員長

会長の時間 河東 光浩会長

皆様、新年明けましておめでとうございます。2026年の幕開けとなりました。本年も宜しくお願い申し上げます。皆様、年末年始はいかがでしたでしょうか?良いお正月となられましたでしょうか。

さて本日は2026年最初の例会です。今月は職業奉仕月間ということで、ご担当は垣内委員長を始めとされます職業奉仕委員会によります職場訪問となりました。昨年出来上がりましたクロキリストジアムの見学が出来るということで垣内委員長、ご準備頂き誠にありがとうございます。後ほどこのスタジアムの管理責任者であられます○○様より挨拶とご説明を頂き、またその後見学が出来るということで私もたいへん楽しみにして参りました。ここクロキリストジアムは、昨年日本サッカーリーグでJ3に属していたテガバジャーロ宮崎が今年めでたくJ2に昇格されましたが、その準ホームとして使用されるということで、今後は數々の熱戦がこのスタジアムで繰り広げられることになると思います。テガバジャーロの今後の活躍を見守りたいと思います。更には2027年、来年はこちらのスタジアムで「日本のみなた宮崎 国スポ・障スポ2027」が開催されるということです。国スポ(こくすぽ)では全種目別で陸上競技、障スポ(全国障害者スポーツ大会)では身体・知的別で陸上競技が開催される予定となっております。そちらについてもたいへん待ち遠しいですが、そのことも踏まえて益々興味深く見学させて頂きたいと思っております。さて「国スポ」いわゆる国民スポーツ大会と言われることに昨今ではなりましたが、以前は「国体」と言われ国民体育大会が正式な呼び名だったと思います。この国体についてですが前回宮崎県で開催されましたのが、昭和54年10月でした。木花総合運動公園をメイン会場として開催されたと記憶しております。実はその開会式後に私も国体に出場させて頂きました。といっても私が参加したのは選手としてではなく、開会式後の集団演技のお披露目ということで、当時の宮崎市内の中学2年生を対象として白羽の矢が立ちまして大勢の中学校2年生のうちの一人として集団演技の演者として躍らせて頂きました。私は都城生まれですが父の仕事の関係上、小から中3まで宮崎市内の赤江小学校、赤江中学校に在校していました。中学2年生になったばかりの時に学校で宮崎国体のための集団演技の練習が始まり、国体が近づくにつれて練習間隔が狭まっていき、市内の中学生全体会が集まり、リハーサルも3回くらいは木花の運動公園で行われたことを覚えております。そして当日は緊張しながら集団演技を行わせて頂きましたが、みんなで演技を終えた後の達成感は爽快なものだったと覚えております。目標をたくさん的人数でやり終えると本当に気持ちがいいものだとその時初めて感じた次第です。来年の国スポに向けて多くの方々が色々なことに臨まれていること思いますし、大会が宮崎県ということで県内の選手の方はもとより関係者の方々も次第に熱を帯びてくるものだと思いますが、選手の皆様のご活躍と関係者の皆様の成功を心よりご祈念申し上げます。

以上、本日の見学例会が有意義になる事を期待しつつ会長の時間と致します。



職場訪問例会

垣内委員長挨拶

皆様こんにちは。本日は職場訪問となっています。職業奉仕委員会として、どこに行こうかということでいろいろ考えたんですけど、都城市のクロキリストジアムが新しくなったという情報がありまして、こちらを選ばせていただきました。今、寒い中遠いところでしたけど、たくさん参加いただきありがとうございます。ここを、管理されてるのが一般社団法人都城スポーツコミッショングという会社になります。この代表は池田宣永市長です。この会社が設立されたのが令和4年8月です。都城市的スポーツの拠点施設や、特色ある観光資源を最大限に活用し、競技大会等のスポーツイベント等の開催、キャンプや合宿の誘致、事業などを全部、地域の活性化のためにするということで、目的されて、あります。まあ、今年はあの野球のロッテ球団の1軍の誘致ができたり、そういうことを、スポーツコミッショング関係の方、されてるかなと思ひます。で、この運動公園の管理事務所自体は、今、従業員7名で管理されてるというお話を聞いております。では、尾曲さんお願ひいたします。



◆一般社団法人都城スポーツコミッショング
(訪問先) 宮崎県山之口運動公園(クロキリストジアム)

ごあいさつ



尾曲ともみ様



QRコードから
スピーチの
全文が
確認できます
(視聴期限本日から
1ヶ月程度)



SAA報告(寄付金状況)

ニコニコBOX	ロータリー財団	米山記念奨学会	教育振興基金
目標寄付金 5,200 今回寄付金 19,000円 累計 400,100円	目標寄付金 \$ 624,000円 今回寄付金 \$ 4,000\$ 累計 415,100円	目標寄付金 10,000円 今回寄付金 498,100円 累計 498,100円	

本日の例会(2026.1.15開催)
第3366回

本日のプログラム

4RC合同新年例会※別途案内
ホストクラブ:都城中央RC



吉国SAA



木場委員長

第3365回 SAA 報告

2026年1月9日(金)
会場: 山之口運動公園
(クロキリスタジアム)

<ニコニコBOX>

河東 光浩 ¥1,000 尾曲様 本日はありがとうございました。
垣内委員長 御準備ありがとうございました。

河東 光浩 ¥1,000 お弁当分。

山崎 忠芳 ¥1,000 皆様あけましておめでとうございます。
あと半年頑張ってまいります。

山崎 忠芳 ¥1,000 お弁当いただきました。

宮川久美子 ¥1,000 今年も宜しくお願ひします。
奉仕プロジェクト部門の方々、今日はありがとうございました。

長峯 剛士 ¥1,000 あけましておめでとうございます。
せっかくクロキリ見学なので 今夜はのみます。

小久保健太 ¥1,000 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

渡瀬 登 ¥1,000 新年明けましておめでとうございます! 本年も宜しく御願いします!

中村 寿秀 ¥1,000 本日は担当委員会の皆様 寒い中ありがとうございました。

川畠 悅子 ¥1,000 明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。
職業奉仕委員会の皆様 親睦委員会の皆様 おつかれ様でした。ありがとうございました。

西田 憲一 ¥1,000 本日は、垣内委員長をはじめとする職場訪問例会をありがとうございました。

上原 誠史 ¥1,000 明けましておめでとうございます。
クロキリスタジアムの皆様ありがとうございました。

上原 誠史 ¥1,000 お弁当、ごちそうさまです。

東郷 研哉 ¥1,000 明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。

鎌田宗志郎 ¥1,000 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。

垣内 和美 ¥1,000 たくさんの参加をありがとうございました。

桑山久美子 ¥1,000 新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひ致します。

吉国 広子 ¥1,000 新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。

吉国 広子 ¥1,000 お弁当頂きました。

<教育振興基金>

木脇 義紹 ¥10,000